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В поселке Ростовка и на ТЭЦ-5 начались проверки. Специалисты Росприроднадзора и 

природоохранной прокуратуры выяснят, есть ли вред от выбросов промышленного 

предприятия для жителей близлежащих сел.  

 

Сметать с подоконников снег с серым налётом продавщице сельского магазина - Нине 

Карташовой - приходится каждый день. Влажную уборку зимой не позволяет проводить 

погода, хотя и в ней часто есть необходимость - окна магазина выходят прямо на 

дымящиеся трубы. Иногда промышленный пейзаж изнутри становится плохо видно из-за 

осевшей на стёкла пыли. Новомосковка из всех поселений находится ближе всего к ТЭЦ-

5. 

 

В Ростовке за зиму уже три раза выпадал чёрный снег. Однако, куда больше проблем от 

промышленных осадков у жителей летом. Жители Ростовки уже добились обсуждения 

экологической проблемы на самом высоком уровне. Этот вопрос стал одним из главных 

на встрече с журналистами министра природных ресурсов и экологии Омской области - 

Бориса Мишкина. "Я думаю, мы последовательно доведём эту ситуация на совет 

безопасности Омской области, который направит резолюцию руководству ТГК-11 

принять меры исчерпывающего характера. Потому что там большой износ оборудования, 

электрофильтры изношены", - отметил он. 

 

Между тем, по словам энергетиков, эта зима стала особенно проблемной для жителей 

Ростовки из-за безветренного декабря - целых двадцать дней выбросы попадавшие в 

воздух вообще не рассеивались. как бы то ни было, меры по уменьшению вредного 

воздействия на окружающую среду на предприятии пообещали принять. 

 

На этой неделе специалисты природоохранных организаций начали проверки на ТЭЦ-5 и 

в посёлке Ростовка. Правда, пока в исследованиях пришлось сделать перерыв. Полностью 

изучить загрязняющие атмосферу выбросы предприятия специалистам помещала погода. 

В 30-градусный мороз невозможно отобрать пробы для исследований на наличие тяжёлых 

частиц.  

 

Результаты проверок будут известны после 20 февраля. Однако, несмотря на данные 

исследования, уже известно: в ближайшее время на этой территории появится 

экологический пост. Все, попадающие в атмосферу вещества, будут находиться под 

постоянным контролем. 


